

Kurzvita Michael Lützenkirchen

Michael Lützenkirchen (Jahrgang 1969) ist seit 2019 Gründer und Geschäftsführer der in Hamburg ansässigen *eco-projects.global gGmbH*. Ziel ist der Schutz der Umwelt durch den Aufbau eines gemeinnützigen Abfall-Sammel- und Verwertungssystems mit einer deutlichen Erhöhung von Recycling-Quoten. Bei *eco-projects.global* ist der geborene Rheinländer vor allem für den Auf- und Ausbau der Marke sowie internationales Business Development verantwortlich.

Michael Lützenkirchen gilt als renommierter Digitalexperte und als einer der erfahrensten Produkt Manager im Bereich Mobile Messaging in Europa. Nach dem Studium der Betriebswirtschaft in Hamburg (Wirtschaftsrecht, Betriebswirtschaftliche Datenverarbeitung) begann er 1998 mit dem Aufbau eines internationalen SMS Providers für eine Schweizer Technologie Holding, wo er bis 2001 agierte, zuletzt im Vorstand. 2002 gründete er die *whatever mobile GmbH*, die zuletzt als Marktführer in Deutschland namhafte Unternehmen wie *PayPal* und *Deutsche Bank* zu ihren Kunden zählte und schon früh mit *Google* und *Facebook* kooperierte. 2016 wurde das Unternehmen an den norwegischen Messaging Provider *LINK Mobility* verkauft, dessen deutscher Geschäftsführer Michael Lützenkirchen bis 2018 war.

Es folgte die Neuorientierung des Unternehmers in Richtung Sustainable and Social Entrepreneurship, die in der Gründung der *eco-projects.global* mündete. Der innovative, sich für Elektromobilität begeisternde Unternehmer ist seit 2007 als Mentor, Business Angel und Start-Up-Investor in Europa engagiert und zudem seit 2008 aktives Mitglied bei der *Entrepreneurs' Organisation*, einem globalen gemeinnützigen Netzwerk, dessen Mission es ist, führende Unternehmer*innen beim Lernen und Wachsen zu unterstützen. Michael Lützenkirchen hat zwei Töchter.